



Résultats du rallye math

publié le 12/05/2014

Bravo à toutes les classes ayant participé au rallye math.

FÉLICITATIONS particulières aux lauréats :

- les 6ème C qui terminent à la 2ème place (sur 156 classes de 6ème participantes)
- les 3ème B qui terminent à la 4ème place (sur 55 classes de 3ème participantes)

Les 6èmes A n'ont pas démerité et terminent à la 6ème place.

Le rallye math se compose de deux parties : une épreuve d'entraînement et une épreuve réelle.

La classe concernée doit s'organiser, se répartir les tâches afin de répondre à plusieurs exercices et faire une partie recherche. Le plus important est bien sûr de s'amuser tout en travaillant !

Un seul dossier par classe est envoyé à l'équipe organisatrice. Celle-ci les corrige et transmet aux établissements le palmarès (joint).

Le thème choisi cette année était les puzzle.

Ce rallye est régional, 12 891 élèves y ont participé cette année.

Rendez-vous l'an prochain pour un nouveau challenge...

Document joint

 [palmares_rallye_2014](#) (PDF de 1 Mo)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.